

La gestion du Covid-19 à l'ordre du jour de l'Assemblée Nationale



Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a mis l'accent sur la participation populaire au contrôle du Covid-19.

La Havane, 28 oct. (RHC).- Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a rendu ce mardi un rapport devant la députation sur la gestion du Covid-19.

Il a souligné que les résultats dans le transit vers la nouvelle normalité dépendent de la participation active et responsable de tous.

«Indépendamment de tous les protocoles et de toutes les mesures qu'ont prises les Conseils de la Défense, les mairies, les organisations, tous, sans l'aide du peuple, nous n'aurions pas pu atteindre le

niveau de contrôle d'aujourd'hui».

Le chef du gouvernement cubain a expliqué en détail le programme de lutte contre le nouveau coronavirus, un programme conçu avant le dépistage du premier cas dans notre pays et qui a été modifié par la suite.

«A un moment déterminé, là où il y avait un événement de transmission, nous faisons fermer la province toute entière.

La nouvelle normalité nous mène à gérer autrement la maladie. S'il y a un événement spécifique dans un endroit, il faut agir très vite suivant les protocoles établis et isoler ce site. Il se peut que ce soit un édifice, une rue, un pâté de maison, un Conseil populaire et même une commune.»

Il a souligné qu'il faut assumer un nouveau code de vie.

De son côté, le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal, a dressé le panorama de l'évolution de la maladie à Cuba.

Il a souligné que la stratégie du gouvernement, la puissance du système sanitaire, la surveillance active et la discipline de la population ont joué dans les résultats positifs atteints par notre pays.

«Des produits, des équipements et des fournitures de notre industrie médico-pharmaceutique ont été aussi un point fort pendant ces mois complexes en fonction de l'attention intégrale des patients.

Conduit par le président de la République, Miguel Díaz-Canel, le groupe temporaire de travail pour la prévention et le contrôle du nouveau coronavirus a suivi quotidiennement l'évolution épidémiologique de la nation et pris les mesures pertinentes pour chaque nouveau scénario».

Le ministre de la Santé a souligné les efforts réalisés par les laboratoires spécialisés pour le dépistage de la maladie. Aujourd'hui, Cuba enregistre une moyenne de 7 mille tests PCR par jour.

Le Dr. Portal a également mis en relief les résultats du travail du groupe de sciences et d'innovation mis en place suite à l'arrivée du Covid-19 dans notre pays et du personnel soignant.

Le ministre cubain de la Santé a souligné qu'aujourd'hui 91,3% des personnes qui ont contracté la maladie sont d'ores et déjà rétablies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/238108-la-gestion-du-covid-19-a-lordre-du-jour-de-lassemblee-nationale>



Radio Habana Cuba